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Das wollte die FDP-Fraktion im Kreistag gerne wissen, oder genauer die Freien

Demokraten wollen erfahren, was die Machbarkeitsstudie zur Seilbahn ergeben hat.

„Eine Seilbahn im Taunus, als Zubringer zur S-Bahn, darüber haben viele geschmunzelt.

So kam es zur Beauftragung einer Machbarkeitsstudie, deren Ergebnisse wohl vorliegen.

Wir möchten, dass wird die Erkenntnisse öffentlich diskutieren können“, so Holger Grupe,

der den Antrag im Kreistag einbrachte. Fraktionsvorsitzender, Dr. Stefan Naas, der sich

auch im hessischen Landtag mit dem Thema beschäftigt, ergänzt: „Die Seilbahn, auch im

urbanen Raum ein Verkehrsmittel was zunehmend Beachtung findet, kann unter

Umständen eine Ergänzung im Verkehrsmittel-Mix sein. Es gibt in der Region mehrere

Initiativen, die Seilbahnen als Lösungsansätze in Betracht ziehen.“

Die Freien Demokraten setzen sich dafür ein, unterschiedliche Mobilitätsformen sinnvoll

zu kombinieren. So ist es einer Initiative der FDP zu verdanken, dass die

Fördermöglichkeit von Seilbahnen in das Mobilitätsfördergesetz eingeführt wurden.

„Technikoffenheit ohne Scheuklappen ist uns wichtig. Wir wollen innovative oder neu

gedachte Fortbewegungsmöglichkeiten nicht von vornherein ausschließen. Das geht von

Antriebsformen für Verkehrsmittel, wie Wasserstoff oder Elektro bis hin zu

Radschnellwegen und eben vielleicht auch bis zur Seilbahn“, führt Grupe aus.

Der Antrag der FDP wurde im Kreistag mit großer Mehrheit angenommen, nun darf man

auf den öffentlichen Bericht gespannt sein.
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